



# はとぐみ だより



帝京香港幼稚園 2024年1月25日



久しぶりに会った子どもたちは、なんだか背も大きくなり、顔つきも少しお兄さんお姉さんになったように感じました。そんな子どもたちは、みんなに話したい気持ちがいっぱいだったようで、冬休みの楽しかった思い出話をたくさん聞かせてくれました。「動物にエサをあげたよ!」「おじいちゃん、おばあちゃんに会ったよ。」「日本に行ってきたよ!」

今年も元気いっぱいのはと組の子どもたちに会えてホッとしました。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



「おいしいお餅を作ってね!」と、言う  
と「もちろん!任せて!」と、頼もしい返事が返ってきました。カいっぱいお餅をついて、みんなでおいしいお餅を食べることが出来ました。



# 生活発表会



発表会の衣装作りでは、「ここに、リボン付けたい!」「長い髪の毛にみえるようにしたい!」「フリフリのドレスみたいにしたい!」「ズボンが欲しい!」などなど、アイデアが尽きる事はありませんでした。少しでも時間があると、「先生!衣装作っていい?」と、衣装作りが大好きな子どもたち。

衣装を作るだけで終わってしまうのではないかと心配になり、「衣装作りは、19日まで!」という、「え!無理!」「時間、足りないかも!」と焦る子どもたちでしたが、納得のいくものをそれぞれ作ることが出来たようです。

衣装も、歌詞もすべてが手作りの生活発表会。はと組の子どもたちの「はと組が大好きな気持ち」がたくさん詰まった発表会になりそうです。



○世界中の子どもたちが (生活発表会)

○豆まき

○北風小僧の寒太郎

○鬼のパンツ



いよいよ残り2カ月の幼稚園生活となりました。子どもたちの気持ちも就学に向けて、期待を膨らませているようです。その反面、寂しさや、不安もあるようで「はと組、もう一回やりたいな~」「ランドセル背負って、年長組できたらいいのにな~!」と、はと組を惜しむ声も聞こえてきます。残り僅かの幼稚園生活ですが、たくさんの思い出を作っていきたいと思います。

